Mit tiefer Trauer erfüllt uns die Nachricht vom Tod des ehemaligen Ortsvorstehers und Ratsmitgliedes

Wilhelm Seele

Der am 11. April im Alter von 90 Jahren Verstorbene wirkte in den Jahren 1973 bis 1994 mit großem Engagement für die gesamte Stadt Petershagen und als Ortsvorsteher für sein Heimatdorf Ilse. Seine Mitbürger schätzten und respektierten ihn wegen seiner Einsatzbereitschaft und seines Verständnisses für ihre Sorgen und Nöte. Die Belange seines Heimatortes lagen ihm stets besonders am Herzen. Auf diese Weise beeinflusste er nachhaltig die Entwicklung der Ortschaft Ilse ebenso wie der gesamten Stadt.

Während seiner Zeit als Ratsmitglied und Ortsvorsteher war er zudem Mitglied in zahlreichen Ausschüssen und Gremien und brachte hier seine Kenntnisse und Fähigkeiten zum Wohle der Allgemeinheit ein. Seinen Neigungen entsprechend war er während drei Wahlperioden Vorsitzender des Ausschusses für Kultur und Heimatpflege.

Überdies war er seit 1981 über viele Jahre hinweg Beauftragter für die allgemeine Denkmalpflege und setzte sich in dieser Funktion gewissenhaft und mit Hingabe mit dem historischen Erbe unserer Heimat auseinander. Die Zusammenarbeit mit ihm war stets von Vertrauen und Respekt geprägt.

Er war Träger des Bundesverdienstkreuzes am Bande.

In stillem Gedenken nehmen Rat und Verwaltung Abschied von Herrn Wilhelm Seele. Wir werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren. Seiner Familie gilt unser Mitgefühl.

Stadt Petershagen
Dieter Blume
Bürgermeister